

# Sensibilisez vos élèves à la mobilité transfrontalière

Organisez gratuitement un atelier interactif avec nos ambassadeurs et ambassadrices de la mobilité transfrontalière dans votre établissement scolaire !

Dans l'idée de l'apprentissage par les pairs, des jeunes de France et d'Allemagne partagent leurs expériences de mobilité à l'étranger pour motiver les élèves à découvrir l'Europe. Ils encouragent les jeunes à franchir les frontières, rencontrer d'autres cultures, apprendre des langues et tisser des liens avec des jeunes partout en Europe. Ces expériences aident à mieux comprendre notre société, la communauté européenne et le rôle que chacun peut y jouer.



**Un projet inspirant au service de la jeunesse européenne**



Cofinancé par  
l'Union Européenne  
Kofinanziert von  
der Europäischen Union

Rhin Supérieur | Oberrhein

# Au programme des ateliers

En binôme, les ambassadeurs et ambassadrices abordent le sujet de la mobilité au sein du Rhin Supérieur franco-allemand et en Europe à l'aide d'activités ludiques et du témoignage de leurs expériences personnelles.

## Informations pratiques

Présentation de programmes de mobilité franco-allemands et européens, adaptée au groupe-cible d'élèves

## Sensibilisation et discussion

Réflexion sur les avantages, motivations, défis et craintes liées à une expérience de mobilité

## Aspects organisationnels

### Groupe cible

Jusqu'à 30 élèves de l'enseignement général ou de la formation professionnelle à partir de la classe de troisième.

### Lieu et durée

1h30 à 2h d'atelier dans votre établissement



### Rémi Mazet

Directeur d'études  
Formation européenne des jeunes  
[regiolab@eao-otzenhausen.de](mailto:regiolab@eao-otzenhausen.de)  
+49 6873 662-478

[www.eao-otzenhausen.de](http://www.eao-otzenhausen.de)



# Sensibilisieren Sie Ihre Schüler:innen für die grenzüberschreitende Mobilität

Organisieren Sie kostenlos einen interaktiven Workshop mit unseren Botschaftern und Botschafterinnen für grenzüberschreitende Mobilität in Ihrer Schule!

Durch Peer-Education teilen junge Deutsche und Französ:innen ihre Erfahrungen mit Auslandsmobilität, um Schüler:innen zu motivieren, Europa zu entdecken. Sie ermutigen junge Menschen, Grenzen zu überschreiten, andere Kulturen kennenzulernen, Sprachen zu lernen und Verbindungen mit Europäer:innen zu knüpfen. Diese Erfahrungen helfen dabei, unsere Gesellschaft, die europäische Gemeinschaft und die Rolle jedes Einzelnen besser zu verstehen.

**Ein inspirierendes  
Projekt im Dienste der  
europäischen Jugend**



# Programm der Workshops

Im Tandem behandeln die Botschafter:innen das Thema Mobilität im deutsch-französischen Oberrhein und in Europa durch persönliche Erfahrungen und spielerische Aktivitäten.

## Praktische Informationen

Vorstellung deutsch-französischer und europäischer Mobilitätsprogramme, angepasst an die Zielgruppe der Schüler:innen.

## Sensibilisierung und Diskussion

Reflexion über Vorteile, Motivationen, Herausforderungen und Ängste im Zusammenhang mit Mobilitätserfahrungen.

## Organisatorische Aspekte

### Zielgruppe

Bis zu 30 Schüler:innen der allgemeinbildenden Schulen oder der beruflichen Bildung ab der 9. Klasse.

### Ort und Dauer

1,5 bis 2 Stunden Workshop an Ihrer Schule



Rémi Mazet

Studienleitung  
Europäische Jugendbildung  
[regiolab@eao-otzenhausen.de](mailto:regiolab@eao-otzenhausen.de)  
+49 6873 662-478

[www.eao-otzenhausen.de](http://www.eao-otzenhausen.de)

